

Kieler Nachrichten



UNABHÄNGIGE LANDESZEITUNG FÜR SCHLESWIG-HOLSTEIN



Zum Wohle der Kleinsten

Die Neugestaltung im Außenbereich der DRK Kita Nepomuk ist abgeschlossen. Gestern führten die Vizepräsidentin des Deutschen Roten Kreuzes Kreisverband Neumünster Carén Krebs, der verantwortliche Bauleiter Kai Henke von der Firma Krebs & Suhr und die Leiterin der Kita Wiebke Schlüter über das 400 Quadratmeter große Gelände und präsentierten stolz die Neuerungen: ein neu gepflasterter Rundweg bietet beste Voraussetzungen für ein Bobby-Car Rennen, auf dem

robusten Rollrasen wird Barfußlaufen zum Genuss. Die neugestalteten Sandspielflächen laden zum Baggern und Matschen ein (Foto). Die Neuanschaffung von Wasserspielen geschah auf ausdrücklichen Wunsch der Kinder. „Unsere Kita besteht seit 1994, die letzten Ausbesserungsarbeiten im Außenbereich liegen zehn Jahre zurück“, sagte Schlüter ... Da wir großen Wert auf Bewegungserfahrungen legen, wird das Außen-gelände täglich von bis zu 100 Kindern intensiv genutzt.“

Das hinterlässt natürlich Spuren“, ergänzte Krebs. Das DRK habe deshalb beschlossen, das Gelände von Grund auf zu sanieren. Auf insgesamt 25 000 Euro beliefen sich die Sanierung und Neugestaltung. „Ohne die großzügigen Spenden Neumünsteraner Unternehmen, die Unterstützung des Fördervereins und die Mitarbeit der Eltern und des pädagogischen Teams wäre es bei weitem nicht so schön geworden“, versicherte Schlüter.

TEXT/FOTO: SUSANNE WITTORF